



El PRI inicia “pasarela” de aspirantes presidenciales

Inmerso en una crisis interna que se ha agudizado en los últimos meses, el PRI busca reinsertarse en la carrera rumbo al 2024, para lo cual recurrirá al evento “Diálogos por México”, en los que se abordarán los temas de seguridad, salud y economía, que a la vez servirá como “pasarela” para algunos de sus perfiles que buscan convertirse en candidatos presidenciales del tricolor.

Para el evento que arranca este lunes y seguirá hasta el martes, hay nombres como Enrique de la Madrid, la senadora Beatriz Paredes Rangel, ex secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, el gobernador Alejandro Murat, e incluso el gobernador del Estado de México Alfredo del Mazo que está por confirmarse su presencia.

Asimismo el diputado federal Ildelfonso Guajardo Villarreal, los gobernadores de Durango y Coahuila, Esteban Villegas y Miguel Ángel Riquelme.

El evento se realizará durante este lunes y martes en la sede nacional del PRI donde bajo la premisa de que es hora de avanzar en la ruta que México necesita, en los diálogos se abordarán los temas de seguridad, salud y economía, y será un encuentro con la militancia para presentar las ideas que darán certeza y rumbo al país.

Los ponentes tratarán de definir el diseño institucional, o la estrategia que permitiría resolver la crisis de seguridad y violencia que vive México.

Asimismo, propondrán las alternativas de solución que debe propiciar el gobierno para atender de manera definitiva, y ofrezcan salida, a la crisis económica que afecta al país.

Durante el evento también se discutirá sobre las políticas de salud que necesita México para mejorar el sistema de atención a nivel nacional.

También se espera la asistencia de legisladores federales y locales, dirigentes nacionales y estatales, además de los líderes de sectores y organizaciones del partido, así como académicos, analistas y simpatizantes del tricolor.

(Alejandro Pérez)